
【第２２４４回例会週報】２０１８年１１月１４日（水）

『親睦・研修・実践』 基本に立ち返り、素晴らしいロータリーライフを！

本 日 の 例 会

卓 話

次 回 の 例 会

卓 話「Ｒ財団」

野島 征 会員

２０１８～１９年度ＲＩテーマ

東京武蔵村山ロータリークラブ事務局/例会場 武蔵ビル3Ｆ301Ａ/武蔵ビル2Ｆ平成の間 〒208-0004東京都武蔵村山市本町2-16-1

ＴＥＬ：042-520-3251/ＦＡＸ：042-520-3252 Ｅメール：t-mmrc＠crest.ocn.ne.jp ●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30

多摩分区Ｉ・Ｍ
フォレスト・イン昭和館

ホストクラブ 東京武蔵村山ＲＣ

野島 征 実行委員長による最終ミーティング

点 鐘 倉内 淳 会長

受付開始

ガバナー補佐・会長・幹事がお出迎え 合同例会司会 比留間 一義 幹事

国歌・ロータリーソング斉唱
ソングリーダー 金井 一三 会員

参加クラブ紹介 ＩＭ司会 宮﨑 茂夫 分区幹事

来賓の受付も準備万端



◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日 ◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
◎ 会 長 倉内 淳 ◎ 幹 事 比留間 一義 ○ 副会長 嶋田 哲男 ○ 副 幹 事 木内 敬三九
□ クラブ会報委員長 堀田 弘一郎 副委員長 見延 壽昭 委 員 野島 征 荒井 孝育 遠田 努 中澤 英雄

倉内 淳 会長

・研修と活性化、ＲＣの未来を考えるうえで本日は基調講演として、
中村 靖治先生をお招きしています。
松坂ガバナーをはじめとするご来賓の皆様、ご参加の皆様、ホストク
ラブとして御礼申し上げます。
皆様にとって有意義なものとなりますよう祈念申し上げます。

野島 征 実行委員長

・皆様にとって本日のＩ・Ｍが実り多き研修となりますよう祈念申し上
げます。

藤野 豊 ガバナー補佐

・今回は二つのお願いがあります。

1.1905年に戻ったらロータリー感は戻るのか、その当時のロータリアン
は、どうだったのか自分自身に問いかけて欲しい。
ＩＭを通じてロータリーについて見つめ直して欲しい。

2.ＲＣ入会前とＲＣに入ってからの自分に何点を付けられるだろうか問
いかけ見つめて下さい。
本日はそういうことを思う日にして下さい。
それぞれの答えがあると思うので、これからのＲＣに活かして下さい。

松坂 順一 ガバナー

・ＩＭのやり方が新しいものとなっているようです。
ＲＬＩファシリターターの養成が重要なので本日の講師「中村靖治」
さんを知る良い機会であると思います。
ＲＣの歴史に触れるチャンスを頂きとても楽しみにしています。

基 調 講 演

「ロータリー・変化への対応と挑戦」 中村 靖治 氏

インターシティーゼネラルフォーラム（ＩＣＧＦ）がＩＭに変わりまし
た。ＩＭは同じ地域に住みながら、同じ思いを共有する良い機会です。
～日本のＲＣの歴史～ 説明がありました。
現在は柔軟性（ＦＬＥＸＩＢＬＥ）を持ち、定款の変更も可能で大きく
変化をしている。
変更するか、しないかは、各クラブに任せられています。
ＲＣの歴史は専門的に知る必要はないが、包括的に知ることは必要。
ここ最近はＲＣを理解する前に退会する人が10％～15％いますが100年
続いていることから良いところもあり続いているので、これからのロー
タリーに繋げていかなければならない。
ひとりひとりのリーダーシップを育むことでクラブは活性化します。
「ＲＬＩ」は質の高いリーダーシップ研修を通じて、クラブの活性化を
願う草の根運動のプログラムである。人生最後に残す物は「どれだけ集
めたか」ではなく「どれだけ与えたか」である。ＲＣで変えてもよいも
のは組織で、変えてはいけないのはロータリーの理念「ロータリーの奉
仕の理念」「我等の奉仕」です。
ロータリーの第一の目的は、親睦と奉仕を通じて人を育てることである。
クラブを考えるよい機会にしてください。



地区大会のご案内
小原 武夫 地区大会実行委員長

全員でお見送り

国際大会のご案内
ベルマン・ピーター地区国際大会推進委員長

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日 ◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
◎ 会 長 倉内 淳 ◎ 幹 事 比留間 一義 ○ 副会長 嶋田 哲男 ○ 副 幹 事 木内 敬三九
□ クラブ会報委員長 堀田 弘一郎 副委員長 見延 壽昭 委 員 野島 征 荒井 孝育 遠田 努 中澤 英雄

記念品の贈呈
波多野 永一 直前ガバナー補佐

金野 眞一 直前分区幹事

懇親会 司会 嶋田 哲男 副会長 挨拶 藤野 豊 ガバナー補佐 挨拶 松坂 順一 ガバナー

乾杯 新本 博司 ガバナーエレクト 御来賓の皆様 倉内 淳 会長を囲んで

奥様方ありがとうございました。 希望の風の募金も13万円以上集まりました

アトラクション「Queens Terars Honey 」
素晴らしい歌声で懇親会に華を添えて下さいました。

「手に手つないで」♪
新海 正人・宮﨑 正巳 ソングリーダー

閉会の言葉
後藤 正次 副実行委員長

野島 征 実行委員長
お疲れ様でした！！


